

Comité Financiero

Minuta de sesión celebrada el día 7 de noviembre de 2014

Asistencia:

- José de Gregorio
- Cristian Eyzaguirre
- Jaime Casassus
- Eduardo Walker

Temas tratados y acuerdos adoptados

En la cuarta sesión del año, que tuvo lugar el viernes 7 de noviembre, los miembros del Comité Financiero de los Fondos Soberanos recibieron a una delegación del Banco Central de Chile liderada por Beltrán de Ramón, Gerente de la División Operaciones Financieras, quien expuso sobre la estructura organizacional del Banco asociada a la gestión de los Fondos Soberanos, detalló sus procesos de inversión, la composición de sus portafolios y su desempeño en los años 2013 y 2014, así como también sugirió algunas modificaciones a las pautas de inversión.

Los miembros del Comité agradecieron la presentación del Banco Central de Chile, manifestaron su satisfacción con la gestión realizada por dicha entidad e intercambiaron opiniones acerca de sus propuestas, sin embargo, solicitaron antecedentes adicionales para analizarlas en una próxima reunión.

Posteriormente los miembros del Comité Financiero discutieron algunos otros cambios a las directrices de inversión de los Fondos Soberanos, concluyendo no modificarlas.

Adicionalmente los miembros del Comité debatieron sobre los objetivos y estructura que debe tener un futuro estudio de la política de inversión del FRP que se desea encargar a un consultor internacional durante el año 2015. A partir de las conclusiones de este estudio, el Comité evaluará si la política actual de dicho fondo debería ser modificada para cumplir de mejor forma los objetivos para los cuales fue creado.

Sobre el final de la reunión se incorporó el Ministro de Hacienda don Alberto Arenas de Mesa, a quien se le presentó un breve resumen sobre los tópicos cubiertos en la reunión y quien entregó sus impresiones a los Consejeros. Finalmente, el Comité Financiero junto al Ministro de Hacienda revisaron el desempeño de los Fondos Soberanos al cierre de octubre.